



Séjour à Santander

publié le 14/02/2019

Rappel à tous les élèves participant au séjour pédagogique à Santander :
vous devez rapporter à Mme Salaün votre carte d'identité (ou passeport) ainsi que votre carte européenne d'assurance maladie pour lundi 04 mars 2019.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.